



COMUNICADO DE LA COMISION DE ENLACE Repudio y reclamo

La Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias repudia la provocación y represión acaecida hoy en Gualeguaychú, que provocó la generalización del malestar en millones de ciudadanos, y se solidariza con los argentinos que sufrieron dichos actos.

Llama la atención, que en un día en el que debería haber primado la búsqueda de paz y concordia, desde el Poder Ejecutivo Nacional hayan predominado discursos plagados de desinformación e inexactitudes, que pusieron en evidencia la falta de voluntad para solucionar el conflicto; actitud que ya se había mostrado con el rechazo por parte del gobierno a la convocatoria al diálogo que hiciera el Defensor del Pueblo, en virtud de sus atribuciones constitucionales

En el día de ayer, desde el gobierno nacional, se manifestó que no se iba a reprimir. También se expresó que no hay diálogo con medidas de fuerza, pero sí se lo pudo hacer con sectores que mantenían acciones severas. Se pudieron dialogar y acordar, en horas recientes, posiciones conjuntas con parte de esa dirigencia, que incluso recibió beneficios para su sector. Todo esto, acentúa la pérdida de credibilidad.

Entre tanto, la Comisión de Enlace, sigue puntualizando la necesidad de dar solución a los temas retenciones, lácteos, carnes, trigo y economías regionales, de modo tal de otorgar perspectivas a miles de productores, hoy amenazados por la incertidumbre y el proceso de concentración al que asiste la producción agropecuaria.

Por lo expuesto:

Convocamos a una nueva etapa de protesta, consistente en un cese de comercialización de la producción agropecuaria, desde las 0 hs del domingo 15 hasta las 24 hs del miércoles 18 de junio.

Solicitamos especialmente: Exceptuar de esta medida productos lácteos y perecederos, dada su importancia en la alimentación de la población, y no entorpecer el libre tránsito en las rutas de vehículos particulares y transporte público.

Invitamos a la ciudadanía en general a manifestarse pacíficamente el miércoles 18 de junio en todo el país, acompañándonos en este gesto de repudio a la represión.

La Comisión de Enlace se reunirá el miércoles 18 de junio para evaluar la marcha del conflicto.

San Pedro, 14 de junio de 2008